

Sambut Hari Lalu Lintas Bhayangkara Ke-67, Satlantas Polres Solok Kota Gelar Baksos

JIS Sumbar - KOTASOLOK.KAMPAI.CO.ID

Sep 8, 2022 - 20:27



SOLOK KOTA - Guna menyambut dan memperingati Hari Lalu Lintas Bhayangkara Ke-67 yang tepatnya jatuh pada tanggal 22 September mendatang, Satuan Lalu Lintas (Satlantas) Polres [Solok Kota](#), [Sumatera Barat](#) menggelar aksi bakti sosial (Baksos), Kamis, 8 September 2022.

Dengan dipimpin oleh Kapolres [Solok Kota](#) AKBP Ahmad Fadlan, S.Si, M.Si, M.Sc, diwakili Kasat Lantas AKP Muhammad Sugindo, S.IK, para polisi lalu lintas itu menggelar bakti sosial dengan membagi-bagikan paket Sembako kepada masyarakat yang dinilai kurang mampu secara ekonomi dan layak menerima.

Menurut keterangan Kasat Lantas AKP Muhammad Sugindo, sebanyak 250 paket Sembako yang dibagikan itu ditujukan kepada para pengemudi angkot, pemulung, petugas kebersihan jalan, tukang ojek, serta masyarakat kurang mampu yang ada di wilayah hukum Polres setempat.

Selain itu, salah satu panti asuhan di Padang Belimbing, Nagari Koto Sani, Kecamatan X Koto Singkarak juga menjadi salah satu sasaran Baksos yang dilaksanakan Satlantas Polres [Solok Kota](#).

Dijelaskan Muhammad Sugindo, aksi bakti sosial ini dilaksanakan sesuai dengan program Kepala Korps Lalu Lintas Polri (Kakorlantas Polri) serta program Kapolda [Sumbar](#) dalam menyikapi situasi kenaikan harga BBM (Bahan Bakar Minyak) yang diikuti oleh lonjakan harga-harga bahan pokok, yang tentu sangat memukul dan memberatkan masyarakat ekonomi lemah (kurang mampu).

“Semoga dengan sedikit bantuan yang kita berikan ini, bisa membantu meringankan beban saudara-saudara kita, masyarakat yang kurang beruntung secara ekonomi. Dan bagi kita aparat bernilai sebagai ibadah dan bekal pulang kelak menghadap Sang Pencipta. Semoga berkah bagi para penerima dan juga bagi kita semua,” ungkap AKP Muhammad Sugindo.

Turut serta terjun ke lapangan, membagikan paket-paket Sembako itu, KBO Satlantas IPTU Suryo Hadi, Para Kanit dan Personil Satlantas Polres [Solok Kota](#). (Amel)